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PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Modify the existing AAP-6 entries:



Modifier les entrées existantes de l’AAP-6 :



point de regroupement / rendezvous point


Lieu déterminé vers lequel on doit se rendre après une opération pour une rencontre concertée, à un moment donné. Synonyme : zone de regroupement. Terme connexe : point de rassemblement.



rendezvous point / point de regroupement



A given location to which to return after an operation for a pre-arranged meeting at a given time. Related term: rendezvous location.



point de rassemblement / rendezvous location



Lieu déterminé pour une rencontre concertée, à un moment donné, à partir duquel doit commencer une action ou une phase d’une opération. Synonyme : zone de rassemblement..


rendezvous location / point de rassemblement



A given location for a pre-arranged meeting at a given time from which to begin an action or phase of an operation.



rendez-vous / rendezvous



En guerre sur terre, endroit facilement identifiable, où les visiteurs d’unité, de quartiers généraux ou autres installations sont reçus par le personnel de l’élément visité.  Terme connexe : point de jonction.



rendezvous / rendez-vous



In land warfare, an easily found terrain location at which visitors to units, headquarters or facilities are met by personnel from the element to be visited.  Related term: contact point. 

JUSTIFICATION
:
Un point de regroupement ou de rassemblement n'est pas une rencontre, mais l'endroit où elle a lieu.



A rendezvous point or location is not a meeting but the place where the meeting takes place.

AAP-6(2003) ENTRY/

ENTREE AAP-6(2003)
:
rendezvous / 1. point de rassemblement - point de regroupement - zone de rassemblement - zone de regroupement; 2. rendez-vous



1.  A pre-arranged meeting at a given time and location from which to begin an action or phase of an operation, or to which to return after an operation.  See also join up.



2.  In land warfare, an easily found terrain location at which visitors to units, headquarters or facilities are met by personnel from the element to be visited.  See also contact point.  1/11/85



point de regroupement / rendezvous



Rencontre concertée, à un moment donné, en un lieu déterminé vers lequel on doit se rendre après une opération.  Aussi appelé "zone de regroupement".  Voir aussi rassemblement.  1/11/85


rendez-vous / rendezvous



En guerre sur terre, endroit facilement identifiable, où les visiteurs d'unités, de quartiers généraux ou autres installations sont reçus par le personnel de l'élément visité.  Terme connexe : point de jonction.  1/11/85
TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (04/12/03) :

ESN comments are requested by 26 February 2004. / Les commentaires des ESN sont demandés pour le 26 février 2004.

US COMMENTS (26-02-2004):

US rejects PL and recommends deletion from AAP-6.

Reason: Concise Oxford Dictionary & le Petit Robert suffice.

CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (27-02-2004) :

CA agrees with the existing AAP-6 terms and definitions for "rendezvous / rendez-vous" with the following modifications:

Le CA accepte les termes et définitions actuels de l’AAP-6 pour "rendez-vous / rendezvous"" avec les modifications suivantes :

rendezvous / rendez-vous

In land warfare, an easily found terrain location at which visitors to units, headquarters or facilities are met by personnel from the element to be visited.  Related terms: contact point; rendezvous point.

rendez-vous / rendezvous

En guerre sur terreterrestre, endroit facilement identifiable à trouver, où les personnes qui visitent des visiteurs d’unités, des quartiers généraux ou d’autres installations sont reçues par le personnel de l’élément visité.  Termes connexes : point de jonction; point de regroupement.

Justification:

To more closely align the English and French definitions and to eliminate ambiguity.

Justification :

Pour harmoniser la définition anglaise avec la définition française et pour éliminer toute ambiguïté.

CA proposes the following new definitions for "rendezvous point / point de regroupement":

Le CA propose les nouvelles définitions suivantes pour "point de regroupement / rendezvous point" :

rendezvous point / point de regroupement

A given location at which to regroup during or after an operation at a specified time or in a specified situation.  Related terms: assembly area; rendezvous.

point de regroupement / rendezvous point
Lieu déterminé où il faut se regrouper à un moment précis ou dans une situation précise, pendant ou après une opération.  Termes connexes : rendez-vous; zone de rassemblement.

Justification: To clarify the concept.

Justification : Pour clarifier le concept.

CA believes the proposed definitions for "rendezvous location / point de rassemblement" more adequately define the terms "assembly area / zone de rassemblement", and that definition number 2 for the existing AAP-6 definitions "assembly area / zone de rassemblement" should be replaced by the following:

Le CA est d’avis que les définitions proposées pour "point de rassemblement / rendezvous location" correspondent plutôt au terme "zone de rassemblement / assembly area", et que la définition numéro 2 de l’AAP-6 du terme "zone de rassemblement / assembly area" devrait être remplacée par ce qui suit :

assembly area / zone de rassemblement

2.  A given location for a pre-arranged meeting at a given time from which to begin an action or phase of an operation.

zone de rassemblement / assembly area

2.  Lieu déterminé pour une rencontre concertée, à un moment donné, à partir duquel doit commencer une action ou une phase d’une opération.

CA notes that the verb form of "rendezvous / rendez-vous" is adequately defined in the COD.

Le CA note que la forme verbale de "rendezvous / rendez-vous" en anglais est suffisamment définie dans le COD.
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